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LOCALE

Florence Cannet est l'une des 2 219 femmes
chefs d'entrepnse relevant de la chambre de
commerce et d'industrie du Pays d'Arles Sa
societe, l'établissement Pezet, transmise de
generation en generation, est implantée a
Tarascon depuis le milieu des annees VO et
vend des fournitures generales pour l'habitat
(electricite, plombene, arrosage ) II y a
deux ans, Florence Cannet a succède a son
pere a la tête de l'affaire "Je m'occupe plus
particulièrement d'automatisme de portail et
de contrôle d'accès", précise celle qui,
auparavant, travaillait dans l'établissement
comme directrice commerciale Du coup,
cette licenciée de droit et diplômée en
commerce international évolue dans un
milieu essentiellement masculin Et pourtant,
sur les 4 salaries de son entreprise, trois sont
des femmes sa mere et sa soeur et elle " Un
jour, notre stagiaire - un garçon -, est tombe
malade C'est donc moi qui ai dû enfiler un
short et une paire de tennis pour aller poser

moi-même une porte de garage les clients
ont ete tres surpris ", se souvient-elle en
nant Si Florence Cannet a eu la chance de
ne pas rencontrer trop de difficultés quand
elle a repns la boîte, elle a tout de même eu
droit a une petite penode de "mise a
l'epreuve"vis-a-vis des clients "Au depart, ça
a ete un peu délicat, surtout lorsque je me
rendais sur le chantier et que je disais aux
messieurs que j'allais établir le devis" Maîs
cela n'a pas dure trop longtemps "Apres un
an, les gens me demandaient, moi, et ça fait
plaisir On se dit qu'on a passe un cap",
raconte-t-elle Nous avons aussi demande a
la dirigeante tarasconnaise comment gerer
enfant et travail a la fois Maman d'une
adolescente de 14 ans, elle est mariée a un
officier sapeur-pompier "Entre ses gardes et
mon metier, ce n'est pas toujours facile
Maîs j'ai des amis tres gentils qui peuvent la
garder", lance-t-elle Heureuse coïncidence,
quand sa fille était plus jeune, son man avait

des horaires plutôt flexibles et pouvait
beaucoup s'occuper d'elle Florence Cannet
n'a donc pas eu trop de mal a concilier vie
familiale et professionnelle "Si j'avais eu
plusieurs enfants, ça aurait sans doute ete
plus complique En avoir qu'un était un
choix", explique-t-elle La présidente de
l'association PCE, Femmes chefs
d'entrepnses, du pays d'Arles, Bernadette
Bres-Reboul, nous a explique avec
enthousiasme que "quand une femme se
lance, elle le fait avec force et foi",
affirmation ainsi confirmée par notre
rencontre avec Florence Cannet


